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ROTARY SHARES ロータリーは分かちあいの心 
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ガバナー公式訪問合同例会 

 

 

第１７４４回 例 会 平成 19年 10月 16日 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 
ロータリーソング … それでこそロータリー 
来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 
会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 
御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … なし 
結婚記念日 … 石井 哲也 会員(10月 6日) 
入会記念日 … 杉山 正躬 会員(10月 3日) 
       西川 照幸 会員(10月 6日) 

 
幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 
 
 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓   話 
「心理学と組織の危機管理」 

千葉科学大学 危機管理学部 
准教授 王 晋民 氏 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 
 
来週のプログラム(平成 19年 10月 23日) 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「警察署長から見た銚子の優位性」 

銚子警察署 署長 濵口 道夫 氏 
第４回定例理事役員会（例会終了後） 

お食事「茂利戸家」 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

 
 
 
 
 
 
 
 
第 1743 回例会(平成 19年 10月 10日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

10月 10日 会長挨拶 黒田幸一 

皆様こんにちは、本日は此の後、ガバナー公式訪

問クラブ協議会ということで、白鳥政孝ガバナーに、

遠路よりお越しいただいております。ガバナーよう

こそいらっしゃいました。先ほどの点鐘ですが、銚

子クラブ 2494 回・銚子東クラブ 1743 回あわせまし

た 4237 回となります。諸先輩方の英知と努力のおか

げで、こんにちに至りました。御礼申し上げます。 

早いもので、3 月の会長エレクトセミナーに、出

席しましてから、半年を過ぎました。あの当日の、

白鳥ガバナーのご挨拶の中で、ガバナーはこうおっ

しゃられました。「次年度はいまだかってない、ガバ

ナーの二年連続であります。それ故、連続であるか

らこそできる地区の改善を目指したいと思います」

と、そのもの静かななかに、並々成らぬ決意のほど

を感じましたのは私だけではないと思います。そし

てその後、多くの委員会でのご指導のほど、ありが

とう御座いました。また、宮内勝利ガバナー補佐に

は当東クラブということもありますが、日頃ご一緒

させていただき、いろいろとご指導ありがとう御座

います。また、先日の米山奨学委員会をはじめ、地

区の四大奉仕委員会の各セミナーも、各委員長のご

協力のもと、無事参加することができましたこと、

各委員長様方、ありがとう御座いました。私もご一

緒させていただきまして、その都度、白鳥ガバナー

のご挨拶や、リーダーの方、また、カウンセラーの

方々のお話を聞いてまいりまして、会長挨拶で会員

の皆様にご報告してまいりました。今日は、皆様と

ともに直接、白鳥ガバナーのお話が聞けるというこ

とで大変楽しみにしております。 

次に、皆様に一つご報告が御座います。ご存知と

は思いますが、千葉科学大ローターアクトクラブの

提唱クラブに、旭ロータリー・クラブが加わり、こ

れにより、銚子クラブ・銚子東クラブ・旭クラブの

三クラブにて、千葉科学大ローターアクトクラブを

支援することとなり、１１月２５日に、認証伝達式

を行うこととなりました。是非、白鳥ガバナーには、

ご都合つきましたら、ご出席のほどお願い申し上げ

ます。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

最後になりますが、今年度は、当東クラブが、当

番ということでござます。銚子クラブの皆様ご協力

ありがとうございます。此の後、クラブ協議会、等々、

長時間に渡りますが、よろしくおつきあいのほど、

お願い申し上げます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 ・地区大会について 

 ・社会奉仕・新世代育成特別セミナー講演会小冊

子及び小冊子・ＣＤ販売申込書     受領 

２・銚子市教育委員会より 

 平成１９年度銚子市教育功労者表彰ご案内 受領 

３・千葉県立銚子特別支援学校より 

 文化祭（銚洋祭）の開催について（御案内）受領 

４・第２９回銚子市民バザール大会実行委員会より 

 市民バザール大会寄贈品について（お礼） 受領 

５・例会変更のお知らせ 

佐原ＲＣより 

10／18(木)→10／21(日)地区大会に振替 

11／1(木)→10／29(月)12：30点鐘 

「佐原商工会議所」ガバナー公式訪問の為 

佐原香取ＲＣとの合同例会    受領 

☆週報受領  館山ＲＣ  八日市場ＲＣ 

卓 話 

「美しい形（心）を作ろう」 

第 2790 地区ガバナー  白鳥 政孝 氏 

国際ロータリー

第 2790 地区ロー

タリアンの皆様、

2007-2008 年度の

一年間、皆様と共

に奉仕できますこ

とは、私にとりま

してこの上ない光栄であります。 

皆様におかれましては、「やるぞ」という決意も新

たにそれぞれの任務に臨まれたことと思います。 

私は、思わぬ事情により連続してガバナーを務め

ることになりましたが、皆様と同じように新鮮な心

を持ち続けて任務を全うする所存でございます。 

ウィルフリッドＪ.ウィルキンソンＲＩ会長は RI

テーマとして“ROTARY SHARES” 「ロータリーは

分かちあいの心」を提唱されました。私はこの RI

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

テーマの下にロータリーを信じ、仲間を信頼し、語

りあい、誇りと夢を持ち、一緒になり奉仕の道を歩

んでまいりたいと思います。 

ロータリーは先人の英知と努力によって、人間を

大事にする団体、人間の尊厳を大事にする団体、人

間の関係を大事にする団体として進化を遂げてまい

りました。その成果は、多岐にわたる奉仕プロジェ

クトが開発されて世のお役に立っていることからも

理解できます。それもひとえに、先人ロータリアン

がロータリー運動の拠って立つ原理原則を真摯に追

求し、ロータリーの基本的な考え方（人生観、世界

観）を築いて、この世にロータリーが存在する価値

観を見出したからであります。 

その後、世の変化に応じてプロジェクトに改善・

改良を加えてまいり、社会奉仕活動は完成度の高い

ものになってまいりました。そのあまりロータリー

の綱領（目的）である①クラブ奉仕 ②職業奉仕 ③

社会奉仕 ④国際奉仕のうち、クラブ奉仕や職業奉

仕が軽んじられ、社会奉仕、国際奉仕に重点が置か

れるようになり、四大奉仕にバランスを欠くことが

おきてまいりました。 

ロータリーは単に奉仕をする団体となり、奉仕す

る心を育くむ人の集まりでなくなってきていること

が懸念されるのです。今後、ロータリーが生き残り

をかけるには、例会を充実させて、ロータリーが人

を作り、世のお役に立つという原点回帰（社会奉仕

に関する 1923 年の声明）を強く推進しなければなら

ないと思います。つまり、ロータリーの哲学を学び、

それを日々実践することであります。 

およそスポーツに限らず、芸術、芸道など、その

道を追求するところには練り上げられた合理的な形

（フォーム）があります。傍で見てもその形という

ものは実に美しいものです。一流のスポーツ選手の

フォームや茶道・華道における形の美しさというも

のが見られます。これらの形は目に見えるのですが、

ロータリーにおける形は心の中に作られるものだか

ら、外部からはなかなか窺い知ることはできません。 

ロータリーにも基本となる美しい形があります。

それは、ロータリーの歴史と先人の思想を正しく認

識し、ロータリーの本質を見抜くことから作られま

す。この美しい形（心）が育まれる所が例会であり、

ロータリーの目的とする一番目に掲げられているク

ラブ奉仕であります。 

二番目にある職業奉仕はロータリーの全体を貫く

基本的な考えであり、この考えは万古不易なもので

す。それだけにロータリーの説く職業奉仕を繰り返

し学び、身につけていくことが肝心となります。ク

ラブ奉仕の形は時代により変わることがありますが、

職業奉仕の形は全く変わりません。基本となる理念

に変わりはないのであります。 

このようなロータリーの美しい形（心）を身に付

けようとしているロータリアンが、「ロータリーは

分かちあいの心」を発揮して積極的に行動すると、

思っても見ない未知の分野の体験、豊かな経験、多

くの素晴らしい人との出会いなど、数々の恩恵をロ

ータリーはもたらしてくれます。より深い人生の機

微に触れることができるのです。 

得られた美しい形（心）が質の良い奉仕を後押し、

世の中を良いほうに導きます。今一度原点であるロ

ータリーの崇高な精神の理解に努める必要があると

思います。 

本年度のＲＩテーマ「ロータリーは分かちあいの

心」を自分自身に、身の周りに、地域社会に、世界

に対して有効に発揮するには、まず、他のお役に立

つことに専心することです。GIVE AND TAKE ですが、

GIVE を積み重ねることに徹底して、初めて恩恵が自

然と手に入るのです。「最もよく奉仕する者、最も多

く報いられる」のであります。 

「ロータリーの分かちあいの心」を重ねる中には、

他を批判したり、中傷したりすることは微塵もあり

ません。そこには、支えてもらい、支えることが盛

んに行われ、協力し合う姿があるのみです。ロータ

リーライフを省みて「分かちあいの心」にギヤーチ

ェンジする必要があるのです。 

この一年、それぞれがもつ長所、知恵、技能、熱

意を出し合い、分かち合うのです。「ロータリーは分

かちあいの心」でお互いに支えあうのですが、ロー

タリーをより良い人生の導きとするか否かは、クラ

ブ内における良い（対等な）コミュニケーションが

できるか否かにかかっています。クラブ内でロータ

リー談義を交わす回数を重ねるうちに意義あるコミ

ュニケーションができてまいります。大いにロータ

リーを語り合いましょう。 

ロータリーの綱領をしっかり見据え、ロータリア

ンであることを自覚し、自己研鑽に励み、謙虚さと

微笑を絶やさず、善意に満ちた「ロータリーは分か

ちあいの心」を大いに発揮していきたいと思います。 

さまざまなことが求められる年になりますが、お

互い親身にコミュニケーションを交わしあい、「一

人は皆のために、皆は一人のために」「分かちあう

心」をだしあってクラブを活性化したいものです。 

 今後、皆様のご提言、ご意見を聴き、明るく、 
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元気よく、共に溌剌として「ロータリーは分かちあ

いの心」を実践してまいりましょう。 
よろしくお願いいたします。 
①人生の最大の栄誉は、やりがいのある仕事に、力

を尽くす機会を与えられることである。 
つらい仕事の中にも、喜びを見い出すことが、人

間の英知である。 
②人間は生きるために働いているのではなく、働く

ことによって生きる喜びを与えられているのでる。 
③他人の嫌がる仕事を黙ってする人間、その存在価

値は高い。 
猿田神社宮司 猿田 正城 様の辞であります。 

――ニコニコ――― 
第 2790 地区ガバナー白鳥政孝様 

ニコニコを頂きました。有難うございました。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

 

ガバナー公式訪問 

クラブ協議会 

H19 年 10月 10日(水) 

例会終了後 

 

 

ロータリー・クラブ活動のいろは 

職業奉仕 
職業奉仕は「奉仕の第二部門」です。同僚ロータ

リアンに対して自分の職業の代表者として、その仕

事の高い倫理水準の特徴や尊さを実証しようとする

熱意ほど各会員とロータリーとの結びつきを深める

ものはありません。職業奉仕のプログラムというの

は、手仕事、工業、商業、職業の質を向上させる一

方、お互いの仕事上の関係をよりよくすることを目

的とするようなものを指します。ロータリアンは、

各々が、その職業における日常の活動を通じて、よ

りよき社会に価値ある貢献をしているのだというこ

とをよく理解しているものです。職業奉仕は、若い

人たちに就職の指導、職業情報、職業選択での援助

などを提供することによって行われることがしばし

ばあります。クラブによっては、高校生向けの就職

のための相談会を主催しています。多くのクラブで

は、それぞれの地域社会で働いている個人個人の模

範的な奉仕に敬意を表することによって職業の尊さ

を表著しています。前述の四つのテスト、その他の

倫理的な称賛すべき職業の哲学を、これから働こう

とする若い人たちに広報するということもよくあり

ます。職業の話や仕事の問題の話合いも、たいてい

のクラブでは典型的な職業奉仕のプロクラムになっ

ています。職業奉仕がどんな方法で表現されるかに

関係なく、それは、ロータリアンが「あらゆる有用

な業務は尊重されるべきであるという認識を深め」

て「事業および専門職務の道徳的水準を高めること」

を約束していることを明示するロータリーのバナー

なのです。そういう訳で「第二の奉仕部門」がすべ

てロータリー・クラブにとって基本なのです。 
 前 回 の 例 会 （１０／１０） 報 告 

点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２４ 名  出席率     ７７．４２ ％ 
９月２５日       確定出席率  ８３．８７ ％ 

 
来訪ロータリアン 
第 2790地区ガバナー 白鳥政孝氏   （市原ＲＣ） 
中田幹久君 中谷和貴君 根本浩尚君 

（千葉科学大学ＲＡＣ） 
兒玉英子君               （10/9銚子ＲＣ） 

 
欠席者 ７名 
平幡君 石上（新）君 木村君 大木君 杉浦(武)君 
鈴木君 四日市君 

 
メークアップ 
宮内（勝）君 杉浦（武）君 

（10/9旭RC･八日市場RC合同例会） 
 
スモールコインＢＯＸ      

累 計 ￥ ２９，２０３－ 
ニコニコＢＯＸ           

累 計 ￥１２６，５５０－ 
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